

Hoy, durante una entrevista en *La hora de la 1*, de TVE

Sémpەر lamenta que este 8M esté marcado por los “líos” del Gobierno en lugar de priorizar las necesidades de las mujeres

- El portavoz de campaña del PP asegura que su partido está centrado en los problemas reales de las mujeres, frente a la **“ceremonia de la confusión”** generada por el Gobierno, que ha desviado la atención hacia otros asuntos y que se dedica a “enredar” para no hablar de lo verdaderamente importante
- “¿Quién habla de los problemas de los españoles?, ¿quién está gestionando los problemas a los que se enfrentan hoy las mujeres?”, se pregunta el dirigente popular para incidir en la necesidad de un cambio político en España liderado por el PP
- Remarca que este 8 de marzo es un **“día de fiesta”** por los “indudables” avances experimentados durante las últimas décadas y de **“reivindicación”** porque falta mucho por hacer en materia de igualdad, salarios, y maternidad, entre otros temas
- **“Me gustaría que todos estuviéramos unidos en esto, pero estamos hablando de otras cosas y es lamentable”**, señala Sémpەر
- Destaca que el PP acudirá y se “sumará con naturalidad y normalidad” a las distintas manifestaciones convocadas durante la jornada de hoy en toda España
- Señala que la ley de representación paritaria en los centros de decisión le parece bien, pero añade que el PP tiene que ver “hasta la última coma” para comprobar que este texto no contiene ninguna “chapuza”, dados los precedentes
- **“Nosotros estaremos siempre en la defensa, en la apertura, en la normalización y en el avance de los derechos de la mujer, especialmente en el ámbito laboral privado y público”**

- Denuncia el **“postureo”** en torno a este asunto porque el discurso del Ejecutivo no se corresponde con la realidad, en referencia a la representatividad de las mujeres en los gabinetes de Presidencia del Gobierno y de algunos Ministerios
- Defiende que en el Partido Popular hay muchas mujeres con talento y que cuenta con candidatas en lugares con mucho peso político, al tiempo que avanza que estas tendrán un **“lugar protagonista en sus listas”**
- Lamenta que las sesiones de control al Ejecutivo se han convertido por parte de Sánchez en sesiones de control a la oposición. **“En una democracia sana y pluralista se exige que el presidente y su Gobierno se sometan a las preguntas de la oposición, pero no como algo dramático o propio de fachas y extremistas”**, añade
- **Asegura que el intento del presidente del Gobierno de desviar la atención de los temas que realmente preocupan a los ciudadanos retrata a un Ejecutivo en “descomposición”**